

## Karin Schubert führt die Sieger an Stockschützen tragen Dorfmeisterschaft in Bärnzell aus



ESC-Vize-Vorstand Helmut Weinberger (von links) mit dem Sieger-Trio Christl Käser, Dieter Kappl und Karin Schubert. – Foto: ESC Bärnzell

**Bärnzell.** Nachdem das Wetter den Eisschützen im vergangenen Jahr einen Strich durch die Rechnung gemacht hatte und die Winter-Dorfmeisterschaft im Stockschießen ausfallen musste, konnte das Turnier in diesem Jahr bei nahezu idealen Bedingungen durchgeführt werden. So fanden sich am Samstag auf dem Eisweiher am Schützenhaus, der vom ESC Bärnzell unterhalten wird, 23 Schützinnen und Schützen zum Kampf um den Titel des Dorfmeisters ein. Besonders die Bärnzeller Jugend war hierbei stark vertreten.

Überlegener Sieger des Turniers wurde das Dreier-Team mit Karin Schubert (sie durfte als Moar zweimal schießen), Christl Käser und Dieter Kappl mit 10:0 Punkten. Auf Platz 2 folgten die als Favoriten gehandelten Franz Pauli, Michael Dietl, Max Hannes und Benjamin Bayerl mit 8:2 Punkten. Den dritten Platz sicherten sich Florian Gruber, Markus Kollmaier, Reinhold Geier und Hans Bayerl (6:4).

Die weiteren Platzierungen (Ergänzung zum Artikel):

4. Franz König, Heinz Wallner, Marco Fritz, Tobias Wagner (4:6)
5. Günther Käser, Michael Käser, Alois Pauli, Horst Prinz (2:8)
6. Christoph Kollmaier, Helmut Weinberger, Mario Berndl Hans Bauer (0:10).

Bei der Siegerehrung gratulierte ESC-Vorstand Dieter Kappl den besten Schützen und dankte besonders den Helfern, die aufgrund der starken Schneefälle die ganze Woche hindurch beim Schneeräumen gefordert waren. – red